

EKSPOS

Anggota Polsek Gunungpuyuh Sambang Ke Warung-warung Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jun 27, 2023 - 09:12



Anggota Polsek Gunungpuyuh Sambang Ke Warung-warung Sampaikan Pesan Kamtibmas

SUKABUMI - Anggota Polsek Gunungpuyuh melakukan sambang ke pemilik warung yg berada di Kelurahan Sriwidari pada Selasa (27/06/2023) dengan memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), serta mengingatkan pemilik warung untuk memperhatikan tanggal kadaluarsa makanan dan minuman yang dijual.

Dalam upaya menjaga kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Gunungpuyuh , Anggota Polsek Gunungpuyuh aktif berkomunikasi dengan pemilik warung dan

para pedagang. Mereka memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan di sekitar wilayah warung, mencegah tindak kejahatan seperti pencurian atau penipuan, dan melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak berwenang.

Selain itu, Anggota Polsek Gunungpuyuh juga mengingatkan pemilik warung untuk memperhatikan tanggal kadaluarsa makanan dan minuman yang dijual. Hal ini bertujuan untuk mencegah konsumsi produk yang sudah kadaluarsa, yang dapat membahayakan kesehatan pelanggan. Pemilik warung juga diberikan informasi mengenai tindakan yang dapat diambil jika mereka menemukan produk yang kadaluarsa.

Respon dari pemilik warung sangat positif terhadap kunjungan Anggota Polsek Gunungpuyuh. Mereka menyambut baik himbauan dan informasi yang diberikan serta berkomitmen untuk memperhatikan tanggal kadaluarsa produk yang mereka tawarkan kepada pelanggan.

Kapolsek Gunungpuyuh AKP Maulana Arief.,S.H.,M.H mengatakan personilnya akan terus melaksanakan kegiatan seperti ini untuk menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Gunungpuyuh dan memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya perhatian terhadap keamanan dan kesehatan. Dengan adanya kerja sama dan kesadaran bersama, diharapkan wilayah hukum polsek Gunungpuyuh tetap aman dan kondusif,pungkasnya.

Polres Sukabumi Polda Jabar.